

# Vielseitiges Jahresprogramm

*Der Verein für Ort- und Heimatkunde Kirchhellen hat auch 2017 viel zu bieten – Neben den traditionellen Veranstaltungen locken interessante Ausstellungen ins Heimathaus*

Auch in diesem Jahr stellt der Verein für Orts- und Heimatkunde zum Jahresbeginn sein neues Jahresprogramm vor. „Nachdem im vergangenen Jahr das neue Heimathaus am Wellbraucksweg eingeweiht wurde, haben wir nun die Möglichkeit, diesen Ort mit wechselnden Ausstellungen in unsere Planungen einzubeziehen und damit ganz neue Möglichkeiten, unseren Verein und die Kirchhellener Geschichte zu präsentieren“, betont Peter Pawliczek, 1. Vorsitzender des Vereins. „Auch wenn noch keine genauen Termine feststehen, so arbeitet der Verein schon kräftig an der Organisation von drei Ausstellungen zu den Themen 100 Jahre Kirchenbrand in Kirchhellen, Schützen- und Brezelfest sowie zum 200. Geburtstag des Kirchhellener Sozialreformers Johann Breuker.“

„Den Auftakt zu unseren traditionellen Veranstaltungen macht in diesem Jahr jedoch erst einmal die Jahreshauptversammlung am 6. Februar um 19.30 Uhr im Brauhaus am Ring, zu der wir alle Mitglieder herzlich einladen“, betont Pawliczek. Für einen Gastvortrag konnte der Verein Msgr. Ludger Bornemann gewinnen. Der Kirchhellener Theologe berichtet über Israel und seine dortige seelsorgerische Tätigkeit. Weiter geht es am 14. Februar um 19 Uhr mit dem Panhasessen im Waldpädagogischen Zentrum.

Zu den Höhepunkten des Jahres zählen sicher auch die beiden Fahrten. Die erste geht vom 19. bis 21. Mai nach Aurich mit einem Besuch der Nordseeinsel Norderney. Die zweite am 23. September über Bonn und Linz an die Ahr nach Ahrweiler, wo eine Weinprobe auf die Teilnehmer wartet. Anmeldungen für beide Fahrten nimmt Ferdinand Schmitz ab sofort unter der Telefonnummer 406020 entgegen. Traditionell am 1. Mai findet für Frühaufsteher die geführte Fahrradtour durch die Kirchheller Heide statt.



*Peter Pawliczek präsentiert das neue Jahresprogramm im Heimathaus.*

Den Ausklang des Jahres bilden wieder eine Dichterlesung mit musikalischer Begleitung am 17. Oktober auf Schloss Beck sowie das beliebte Grünkohlessen am 7. November. Und nicht zu vergessen die heiter-besinnliche Stunde am ersten Adventssonntag im Pfarrheim.

„Natürlich wollen wir auch 2017 wieder einen neuen Band unserer Schriftenreihe herausgeben. Auch hierzu laufen bereits die Vorbereitungen“, verrät Peter Pawliczek.

„Wir hoffen mit dieser Auswahl wieder einmal, für Mitglieder und Gäste gleichermaßen, ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt und Interesse an unserem Verein geweckt zu haben, der sich über Unterstützung und neue Mitglieder jederzeit freuen würde“, so der 1. Vorsitzende.

Das komplette Programm wird per Flyer in den nächsten Tagen veröffentlicht und kann auch auf der Homepage des Vereins unter [www.heimatverein-kirchhellen.de](http://www.heimatverein-kirchhellen.de) eingesehen werden.